

留学通信 その3

Gott nytt år! 明けましておめでとうございます。皆様は新年をいかがお過ごしでしょうか。前回の留学通信で夏休みの報告をしてから、かなり時間が経ってしまいました。今回の留学通信では秋学期と冬休みに行った事を紹介します。

基本的に秋学期からは同学年の人とほぼ同じ授業を受けていますが、一部の教科（化学、英語）は2学年の生徒と授業を受けています。現在取っている授業は生物、化学、物理、発展自然科学（主に生物多様性、自然保護について学ぶ）、数学4、英語6、スウェーデン語（第二言語）、そして卒業プロジェクトです。卒業プロジェクトは小石川で言う小石川フィロソフィーで、各自テーマを決めて論文を書きます。秋学期を振り返ると、意外にも英語が一番大変だったように感じます。英語を話すのに躊躇う人が少なく、積極的に話す人が多い印象を受けました。また語彙のレベルも高いように思います。遅れを取らないようにしっかり授業についていきたいと思います。

冬休みはあと3日ありますが、イベントとしてはクリスマス（jul）と大晦日（nyårsafton）がありました。クリスマス・イブはいとこ家族と食事をし、クリスマス当日はいとこといとこのいとこの家族と食事をしました。クリスマスと言ってもほとんどのスウェーデン人は宗教を意識しておらず、家族とディナーを食べる日である、と考えているようです。

日本を離れてから9カ月が経ち、留学期間の半分以上が過ぎました。今年も悔いのないよう、そしてサポートして下さっているたくさんの方々への感謝を忘れずに、自分のできる事を精一杯やっていきます。

ベリクヴィスト



(上段の一番左) 卒業プロジェクトで育てているカラスウリ。

(上段の左から二番目) 家の近所で撮った写真。冬の間は日照時間が大変短く、午後2時以降はもう暗くなってしまいます。

(上段の右から二番目) 12月中旬にクリスマスマーケットに行きました。この日はマイナス12℃ぐらいで大変寒かったですが、多くの人が集まっていました。

(上段の一番右) 今留学している都市ルーレオの看板です。凍った海の上を散歩した時に撮影しました。

(下段の一番左) 学校帰りに見つけたハリネズミ。かなり近づいて撮影する事ができました。

(下段の左から二番目) 発展自然科学の授業の遠足で自然保護区に行きました。

(下段の右から二番目) 学校の給食で出されたクリスマス料理の写真です。ニシンのピクルス、茹でたジャガイモ、ミートボール、豚ばら肉等です。

(下段の一番右) 珍しい真珠母雲が見られました。緯度の高い地域では比較的よく見られるそうです。